

8月11日「第13回かんまき 平和のつどい」に77名が参加

8月11日(日)に2000年会館で行われた「上牧平和のつどい」(映画「ムッチちゃんの詩」鑑賞会)には老若男女77名の方が参加していただきました。映画が好評で「このつどいをずっと続けてほしい」という声が多数寄せられました。

【アンケートに寄せられた声】

●いつも企画、運営ありがとうございます。私の母は昭和8年生まれの86歳で大阪の空襲を体験しています。幼いころから母の戦争体験を聞いて育ちましたので、このようなイベントは大変大事だと思っています。「ムッチちゃんの詩」とても良かったです。(40代女)

●こういう機会はなくさずにいただけたらと思います。企画し、行うのは大変だと思いますが、お願いします。(40代男)

●戦争の悲惨さをあらためて感じ、二度と繰り返さないように希望します。(60代男)

●戦争は絶対してはいけなと思いました。(60代女・男)

●小さくして亡くなられ残念です。胸の病気も昔は怖い病として、隔離されていて助けることもできなかったのが、かわいそうでした。(60代女)

●生命を軽視する戦争は悲惨さを生むことになる。悲しい映画であった。こんなことがないことを、祈り願う。(60代男)



●何があっても戦争はすべき

でないと思う。自分で戦わなくても傷つくものが多い。(70代女)

●よい映画を見せていただきました。(70代女)

●終戦のときは4歳でした。家からそう離れていない所に、高射砲陣地がありました。夜になればサーチライトが見えていました。防空壕に入った記憶があります。(70代男)

●戦争は絶対反対。(70代男)

●大変有意義でした。今後もよろしく。

●4歳の時、空から降ってくる焼夷弾を見た。たいへん、たいへんいい映画をありがとうございました。涙と怒り。(70代男)

●子どもにすぐわれる、子どもは犠牲に、子どもは宝物。小豆のお手玉がしみます。いま、「アンネの日記」再読しています。(戦後すぐに「ヒロシマ」という映画がつけられ受賞したが、リアルすぎたのか世間に出回らず、映画館にかからなかった。)(70代)



来年2月上旬に(2/1 か 2/2 頃) 「第2回かんまき憲法 サロン」を行います



発表者を募集します。奮って応募して下さい！

(2000 年会館にて午後開催の予定)

「みんなで創意工夫し、学習して運動を広げよう！」と6/22に開催された「上牧憲法サロン」(右表)は多彩な内容かつ35名の参加で成功しました。

そこで、来年2月上旬(2/1か2/2頃)に「第2回憲法サロン」を開催します。前半を「文化による自由発表の場」、後半を「言論による自由発表の場」とします。

安倍首相は「令和にふさわしい憲法の議論を」などと、なりふり構わぬ元号の政治利用を始めました。しかし、「命を大切に」という現

憲法と正反対の政治を、現政権は突っ走っています。みんなで創意工夫して、参加者の輪を広げましょう。

- テーマは9条のみに拘りません。憲法全体に幅を広げて募集します。(例:人権、経済、防災、等々)
- 申込は世話人まで ●会場の予約が1ヶ月前ですので、確定次第ニュースでお知らせします。(1月初旬)

【催し案内】詳しくは世話人まで*****

11/4 憲法集会 in JR奈良駅前

11月4日(月)14:00~JR奈良駅前 主催:戦争させない総がかり行動実行委員会
テーマ:安倍改憲発議阻止、辺野古新基地建設中止、北東アジアに平和を





軍隊を捨てた国コスタリカから、青年弁護士が来日！

ロベルト・サモラ氏講演会

12月3日(火)13:30~(13:00 開場) 奈良文化会館小ホール

参加費:1,000 円 主催:9条の会奈良県ネットワーク・日本国際法律家協会

(プロフィール)2003年米国のイラク侵攻の際、コスタリカが支持表明したことを憲法違反として一人で提訴。違憲判決を勝ち取り、コスタリカの「支持」を撤回させた。